



SAMBUT 76 TAHUN PEMERINTAH KOTA YOGYA

Refleksi Perjalanan Pemkot, Komitmen Pelayanan Publik

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya akan genap berusia 76 tahun pada 7 Juni 2023 mendatang. Sejumlah kegiatan untuk menyambut ulang tahun tersebut bakal digelar secara sederhana guna merefleksikan perjalanan Pemkot sekaligus komitmen dalam memberikan pelayanan publik.

Asisten Bidang Administrasi Umum Setda Kota Yogya Kris Sarjono Sutejo, mengungkapkan slogan yang diusung menyongsong usia baru tersebut ialah Tatag Teteg Tutug. "Tema itu menjadi semangat kami dalam melayani masyarakat. Sehingga akan diterjemahkan dalam beberapa kegiatan sederhana oleh organisasi perangkat daerah (OPD)," jelasnya, Minggu (4/6).

Tatag, teteg dan tutug merupakan satu kesatuan dalam menjalankan pemerintahan. Tatag berarti membangun mentalitas seseorang sebagai bekal menjalani tantangan. Teteg berarti membentuk ketahanan dan konsisten. Sedangkan Tutug berarti tuntas dalam menjalankan tanggung jawab.

Sementara rangkaian kegiatan sebagai refleksi perjalanan Pemkot diawali dengan Yogowes Napak Tilas pada Senin (5/6) yang akan diikuti jajaran ASN di lingkungan Pemkot Yogya.

Kegiatan bersepeda tersebut menyusuri tempat yang pernah dijadikan pusat pemerintahan Kota Yogya mulai dari Punokawan Jalan KH Ahmad Dahlan, menuju Sasana Hinggil di Alun-alun Selatan, kemudian ke nDalem Notokusuman di Pakualaman dan berakhir di Balaikota Yogya Timoho. "Lokasi-lokasi tersebut pernah dijadikan sebagai Balaikota atau pusat pemerintahan Kota Yogya pada masa itu. Kami ingin merefleksikan sejarah perjalanan agar para ASN semakin kuat rasa memilikinya kemudian mampu terimplementasikan dalam pelayanan," tandas Kris Sarjono.

Awal berdirinya Pemkot Yogya ialah menempati Sasana Hinggil pada tahun 1947-1952. Kemudian berpindah menempati nDalem Punokawan tahun 1952-1956. Setelah itu pindah ke nDalem Notokusuman di tahun 1956-

1975. Selanjutnya sejak tahun 1975 hingga saat ini Balaikota Yogya berada di Jalan Kenari.

Kris Sarjono menambahkan, kegiatan selanjutnya ialah pameran foto dan talkshow refleksi pembangunan Kota Yogya yang dikemas dalam acara Jendela Jogja di Grha Pandawa Balaikota pada Selasa (6/6). Kemudian puncak peringatan HUT ke-76 Pemkot Yogya diadakan pada Rabu (7/6) berupa upacara dan tumpengan di halaman Balaikota Yogya.

Pameran foto akan menyajikan karya-karya Pemkot Yogya selama satu tahun sekaligus kilas balik. Kegiatan itu sebagai refleksi pembangunan Kota Yogya dengan menampilkan gambaran lini masa perjalanan Kota Yogya, sejarah Pemkot Yogya serta informasi pembangunan dan program prioritas tahun 2022-2023. "Pada 7 Juni diadakan upacara sekaligus tumpengan. Setiap OPD harus menyumbangkan satu tumpeng, bukan tumpeng yang sifatnya nasi. Tapi tumpeng dari jajanan yang dibentuk menjadi tumpeng, misalnya seperti bakpia disusun jadi tumpeng," jelasnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005